
VERBALE COMMISSIONE BIBLIOTECA DEL 30 MAGGIO 2017 

Presenti : Ratti Adelio ,Manzocchi Roberto, Tammi Maria, Nava Diana, Panzeri Enrica, Casati Barbara , Riva Lucia, 

Pierpaoli Giuseppe, Carlozzo Simona, Pertesana Simone, Pegoraro Nicole. 

Alle ore 21.15 l’assessore Nava Diana  in rappresentanza del sindaco assume la carica di presidente pro tempore 

dell’assemblea e dà inizio alla riunione. 

Funge da segretario per questa prima commissione Manzocchi Roberto. 

L’assessore dopo aver dato lettura dei componenti eletti dagli utenti e di quelli designati dai gruppi di maggioranza e 

minoranza passa al primo punto dell’ordine del giorno che prevede la nomina del presidente, del vice presidente e del 

segretario.  

Suggerisce come criterio, visto che si è voluto modificare lo statuto per dare più rappresentanza agli utenti, di 

nominare come presidente Ratti Adelio e come vice presidente Panzeri Enrica che oltre a essere stati i più votati 

rappresentano a parere di tutti la biblioteca per il loro impegno e la loro competenza. 

La proposta viene approvata all’unanimità. 

Viene chiesto a Manzocchi Roberto di continuare a ricoprire la carica di segretario che già aveva nella passata 

commissione.  Accettando la nomina Manzocchi propone di farsi aiutare da un altro membro della commissione per 

facilitare un eventuale passaggio di consegne. 

La proposta viene approvata all’unanimità. 

Oltre a queste nomine viene incaricata Tammi Maria per tenere i contatti con la scuola e Riva Lucia come 

interlocutore con il bookclub. 

A questo proposito si consiglia al Bookclub una maggiore visibilità per i libri che propongono per poterli condividere 

con tutti gli utenti. Molto apprezzata è stata l’iniziativa di proporre dei titoli per l’8 marzo e per la giornata della 

memoria. 

Lucia Riva a nome del bookclub chiede la possibilità di festeggiare nel cortile della biblioteca la chiusura dell’anno, in 

caso di mal tempo nel locale lettura. Il permesso viene accordato . 

Oltre alla scuola primaria è partita un iniziativa anche con i più grandi del punto gioco e sarebbe bello riproporre la 

lettura animata magari coinvolgendo le associazioni. 

Visto le defezioni di alcuni volontari si ritiene necessario lanciare una campagna per la ricerca di nuovi volontari e già 

adesso per coprire i buchi ,specialmente la domenica, faremo una turnazione con i componenti della commissione 

che si sono resi disponibili. 

Sono stati sistemati gli scaffali dei libri dei ragazzi e i dvd, abbiamo così deciso di convocare tutti i volontari per 

illustrare i cambiamenti. 

L’assessore ha poi illustrato progetti e contatti già presi per la festa delle corti e ricordato che bisogna fare il giro con i 

proprietari delle corti per valutarne la disponibilità.  

La Commissione è concorde nel limitare i punti di ristoro presenti alla Festa delle Corti a non più di 6/7, dando 

precedenza alle associazioni e agli esercizi commerciali di Garlate. Si valuteranno inoltre aumenti delle tariffe per 

punti vendita di tipo alimentare, previa verifica delle tariffe in manifestazioni analoghe nei dintorni. 

 

Quest’anno ricorre il 10° anniversario della morte di Piera De Gradi e Diana Nava ha informato che è stato chiesto un 

preventivo per la stampa del 3°libro. Adesso occorre reperire gli sponsor e soprattutto risolvere i problemi relativi ai 

contenuti di alcune parti del libro che fino ad oggi ne hanno impedito la stampa. 

Ultima questione ma certamente molto importante e sentita da tutta la commissione e dagli utenti è il mettere 

finalmente in funzione l’aria condizionata e sistemare l’impianto di riscaldamento che così tanti problemi ha causato 

quest’anno. 

Alle ore 23.30 termina la riunione. 

Il presidente pro tempore          Il segretario 

Diana Nava                       Roberto Manzocchi 


